

ABSTRAK

Yanto (22200400330) 2024: “Pengaruh Implementasi Pembinaan Sikap Tanggung Jawab dan Kejujuran terhadap Hasil Karya Ilmiah Mahasiswa (Studi penelitian di Sekolah Tinggi Ilmu Tarbiyah Hidayatunnajah Bekasi)

Sekolah Tinggi Ilmu Tarbiyah Hidayatunnajah Bekasi telah melakukan berbagai upaya program pembinaan sikap tanggung jawab dan kejujuran termasuk diantaranya pelatihan menulis karya ilmiah, workshop, bimbingan akademik dan mata kuliah metodologi penelitian. Namun faktanya terdapat beberapa kendala yang dihadapi terkait dengan teknik penulisan, kesulitan mencari referensi dan kebiasaan mahasiswa yang masih sering mengabaikan etika akademik atau menyalin karya ilmiah tanpa parafrase yang tepat atau juga menggunakan teknologi secara tidak bertanggung jawab.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh implementasi pembinaan sikap Tanggung jawab dan kejujuran secara bersama-sama terhadap hasil karya tulis ilmiah, untuk mengetahui pengaruh sikap Tanggung jawab mahasiswa terhadap hasil karya tulis ilmiah dan mengetahui pengaruh sikap kejujuran terhadap akhir karya tulis ilmiah mahasiswa Sekolah Tinggi Ilmu Tarbiyah Bekasi.

Penelitian ini didasarkan atas teori pada teori *Tawazun*, yang menekankan pentingnya keseimbangan (*fikriyah, ruhiyah dan jasadiyah*) dalam aspek-aspek kehidupan manusia, termasuk aspek akademik. Penelitian ini menggunakan metode kuantitatif deskriptif dengan pendekatan survei, di mana data dikumpulkan melalui angket yang disebarakan secara online.

Hasil penelitian terdapat pengaruh yang signifikan kuat pembinaan sikap tanggung jawab dan kejujuran secara bersama- sama terhadap hasil karya tulis ilmiah mahasiswa di Sekolah Tinggi Ilmu Tarbiyah Hidayatunnajah Bekasi dan terdapat pengaruh yang signifikan sedang pembinaan sikap tanggung jawab terhadap hasil karya tulis ilmiah mahasiswa di Sekolah Tinggi Ilmu Tarbiyah Hidayatunnajah serta terdapat pengaruh yang signifikan lemah pembinaan kejujuran terhadap hasil karya tulis ilmiah mahasiswa Hidayatunnajah Bekasi. Meski demikian akan terus ada tantangan dalam menulis karya ilmiah, terutama dalam hal etika penulisan, motivasi, referensi dan teknik penulisan.

Kata Kunci : Sikap Tanggung Jawab, Sikap Kejujuran, Karya Ilmiah Mahasiswa